

Am Lehrstuhl für Internationale Rechnungslegung (Prof. Dr. Martin Schmidt) der **ESCP Business School, Campus Berlin** ist ab **01.04.2025** oder **später** eine Stelle zu besetzen als:

Wissenschaftlicher Mitarbeiter (m/w/d)

50% der regelmäßigen Arbeitszeit

Über uns

Die Forschungsgebiete an unserem Lehrstuhl sind thematisch und methodisch breit gefasst: Wir untersuchen Fragestellungen in der Wirtschaftsprüfung, der finanziellen und der Nachhaltigkeitsberichterstattung mit vielfältigen Methoden. Daneben bieten wir Lehrveranstaltungen in Corporate Reporting (Financial und Sustainability) in verschiedenen Studiengängen an.

Ihre Aufgaben

Sie unterstützen unser Team in den drei Bereichen Forschung, Lehre und Lehrstuhlmanagement. Sie wirken aktiv an Forschungs- und Publikationsprojekten in den Themenbereichen Internationale Rechnungslegung und/oder Wirtschaftsprüfung mit und haben die Möglichkeit an internationalen Konferenzen und Workshops teilzunehmen.

Die Verbindung mit einer Promotion (Dr. rer. pol.) im Rahmen unseres strukturierten Promotionsprogramms ist ausdrücklich gewünscht.

Unsere Anforderungen

Sie haben ein wirtschaftswissenschaftliches Studium mit Schwerpunkt Internationale Rechnungslegung und/oder Wirtschaftsprüfung mit sehr guten Leistungen abgeschlossen. Wissenschaftliches Arbeiten und empirisch ausgerichtete Forschungsprojekte begeistern Sie. Kenntnisse in einschlägigen empirischen Forschungsmethoden sind wünschenswert. Daneben sollten Sie über sehr gute Englischkenntnisse verfügen. Deutschkenntnisse sind von Vorteil.

Zur Verstärkung unseres Teams stellen wir uns eine Persönlichkeit vor, die neben einer ausgezeichneten akademischen Qualifikation auch Eigeninitiative, Verantwortungsbewusstsein und Engagement einbringt.

Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen (Anschreiben, Lebenslauf und Zeugnisse) richten Sie bitte über unser Bewerberformular **in einer PDF-Datei** an:

Prof. Dr. Martin Schmidt

ESCP Business School, Campus Berlin
Lehrstuhl für Internationale Rechnungslegung
Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin

JETZT BEWERBEN

Weitere Informationen über uns gibt es auf:

[Chair International Accounting | ESCP Business School](#) und www.escp.eu/berlin

Über die ESCP Business School: Die ESCP Business School ist eine internationale Wirtschaftshochschule mit Standorten in 6 europäischen Metropolen. Gegründet in 1819 ist die ESCP die erste Business School weltweit. Bis heute belegt die ESCP regelmäßig Spitzenplatzierungen in den Rankings der Financial Times. Akademische Schwerpunkte der ESCP Berlin sind die Themen Entrepreneurship, Nachhaltigkeit und Digitalisierung.

www.escp.eu/vacancies-Berlin

The Chair of International Accounting (Prof. Dr. Martin Schmidt) at **ESCP Business School, Campus Berlin** has a vacancy for a position starting on **April 1st, 2025 or later**:

Research Assistant (m/w/d) 50% of regular working hours

About us

The research areas at our chair cover many different topics and methods. We investigate issues in auditing, financial and sustainability reporting using a variety of methods. We also offer courses in corporate reporting (financial and sustainability) in various degree programmes.

Your tasks

You support our team in research, teaching and in administrative tasks. You are actively involved in research and publication projects in the areas international accounting and/or auditing and have the opportunity to participate in international conferences and workshops.

The paid working load of our research assistant is 50% of the standard working hours, and the position is combined with doctoral / PhD studies within ESCP's structured doctoral programme (Dr. rer. pol.).

Requirements

You have completed a degree in economics with a focus on international accounting and/or auditing with very good grades. You are enthusiastic about scientific work and empirically oriented research projects. Knowledge of relevant empirical research methods is desirable. In addition, you should have very good English skills. Knowledge of German is an advantage.

To strengthen our team, we are looking for a person who, in addition to excellent academic qualifications, also brings initiative, a sense of responsibility and commitment.

Please send your complete application documents (cover letter, CV and certificates) in one PDF file via our application form to:

Prof. Dr. Martin Schmidt

ESCP Business School, Campus Berlin
Lehrstuhl für Internationale Rechnungslegung
Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin

[APPLY NOW](#)

Detailed information about our chair, research and teaching can be found at:

[Chair International Accounting | ESCP Business School](#) and www.escp.eu/berlin

About ESCP Business School: ESCP Business School is an international business school with campuses in 6 major European cities. Founded in 1819, ESCP is the first business school in the world. To this day, ESCP regularly occupies top positions in the rankings of the Financial Times. The academic focus of ESCP Berlin is on entrepreneurship, sustainability and digitalization.

www.escp.eu/vacancies-Berlin